

Protokoll Vorstandssitzung vom 20.12.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alex Popert (AP), Steffen Schmidt (STS), Fabian Bosch (FB), Stephanie Amrein (SA), Cosima du Pasquier (CP), Bastian Wohlfender (BW), Timon Ruban (TR), Beat Hörmann (BH), Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Linus Marty (LM), Roger Wallimann (RW),

Gäste: Franz Radke (FR)

Protokollschreiber/in: BW

Beginn der Sitzung: 21:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 13.12.2012 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

- DK ITET: Gespräch mit Prüssmann bezüglich GLC. Wird jetzt stark forciert.

Quästor:

- eestec Workshop letztes Jahr: Costas hat letztes Jahr nicht bezahlt, trotz mehrmaliger Aufforderung. Eestec darf darum in diesem Jahr niemanden externen mehr einladen.

IT:

- PPS für InstaVote wird hoffentlich im FS kommen.

Kultur:

- Treffen mit den Medizineren bezüglich der gemeinsamen Party im Frühjahr. Grundsatzdiskussionen. Man will eine Party komplett selbst machen und sich nicht in eine fertige Disco einmieten. Z.B. HXE
- SemesterEndEvent: Zu später Aufbau, zu wenig Bier aber viel zu viel Glühwein, Irgendjemand (LAN-Party, Random Dudes oder sonst wer) hat am Wochenende viel Unordnung im Büro hinterlassen. Alle Vorstände werden um 05:45 zum Helfen zum Aufbau für das Weihnachtsessen erwartet.

HoPo MAVT:

- PVK spät aber auf gutem Weg, Flyer für Student for a Day am bearbeiten, Probleme bei Analysis III sehr schlechte Evaluation

External Relations:

- Kontakt Kickoff am Dienstag: Emanuel Mondgenast, Simon Schäfer, Linus Marty; es fehlen noch Verantwortliche für folgende Ressorts: Chef Helfer, PR, Quästur ; obis kriegt 5000.- für 1 Vorstand und 3 Messehelfer; nächste Sitzung 18. Januar

3. Diskussion

Logo AP will das Logo leicht anpassen. FB sieht darin zu viel Arbeit und findet das jetzige Logo gut. AP meint, dass man die Logos nicht unterscheiden könnte. Er will die Strichlinien im Logo anpassen. Er möchte, dass man ein Budget von ca 400.- für eine Überarbeitung des Logos beantragt. AP meint, dass es kein Problem sei, das alte durch das neue zu ersetzen.

Antarg: Möchten wir das AMIV Logo überarbeiten?

Abstimmung: ja: 3 nein: 6 enthaltungen: 0

Alte PCs Dürfen Mitglieder die alten PCs kaufen? Antwort nein, da wir sie noch für Monitore im Aufenthaltsraum brauchen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 20.02.2013 um 13:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 21:55